

## DICE EL ALCALDE.....

Cuando visitamos al Sr. Alcalde, acaba de reunir a los panaderos, a los efectos de evitar comamos el pan más caro que lo estamos comiendo. Loado sea Dios.

—Vemos que está muy ocupado—le decimos—seremos breves.

—¿Ha visto lo que dice nuestro Diputado provincial?

—¡Ya lo creo!

—¿Y qué le parece?

—Hombre... que soy refractario a contestar las alusiones que en la prensa se me hacen, pues creo más serio tratar dentro del Municipio todo lo que se refiera a mejoras en la administración pública, policía, calles, caminos, etc. El Ayuntamiento es la casa de todos, la verdadera casa del pueblo. Allí hay concejales *agricultores sin ser agrarios y agrarios que no son agricultores*. Que aporten todos su granito de arena; y con el trabajo constante y desinteresado de miras políticas, tendremos calles urbanizadas, caminos bien conservados, policías bien retribuidos y competentes; quedando pronto satisfecho en sus deseos nuestro Diputado provincial, y mucho más, si con buena memoria hace historia retrospectiva y compara la gestión, no de éste *minúsculo Alcalde* en lo que a *agrícola* se refiere, sino del Ayuntamiento hoy constituido, con la de tantos otros que fueron ántes del *pacto*, en el *pacto* y después..... del *pacto*.

En lo sucesivo, honrará las columnas de nuestro Semanario, con su asidua colaboración, el notable periodista madrileño, D. Luis Lozano, corresponsal nuestro en la Corte. Como nuestros lectores podrán apreciar, en el presente número publicamos ya, un interesante trabajo del citado periodista

## INFORMACION LOCAL

### ECOS DE SOCIEDAD

Se encuentra ya entre nosotros nuestro estimado paisano, el distinguido sacerdote, D. Emiliano Campillo Ruez, nombrado recientemente coadjutor de la Parroquia de Santa María de esta ciudad de la que tomó posesión el jueves próximo pasado. Nuestra enhorabuena.

\*\*\*

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particularísimo amigo, el acaudalado industrial de Manzanares, Don Enrique Vázquez.

\*\*\*

Ayer marcharon en automóvil para Madrid D. Joaquín Pinilla Chacón y D. Manuel Alvarez Moreno.

Deseamos hayan hecho el viaje con felicidad.

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Mercedes Maján, para nuestro particular amigo D. Miguel Marchán.

La boda se celebrará en breve. Felicitamos a los futuros conyuges.

\*\*\*

Ha tomado posesión de su cargo de Oficial de Correos, en esta Central, D. Luis Sánchez-Valdepeñas.

\*\*\*

Después de haber pasado unos días entre nosotros, ha salido para su destino el soldado de Ingenieros del Regimiento de Telégrafos de campaña con residencia en Tetuán (Africa) don Lorenzo Bastante García.

Deseamos un feliz viaje a nuestro simpático amigo, a quien desde éstas columnas enviamos un cariñoso saludo de despedida.

\*\*\*

Con objeto de asistir al entierro y funeral de su sobrina doña Asunción León (q. e. p. d.), ha pasado unos días entre nosotros D.<sup>a</sup> Pilar Prado de Peñuelas, mamá política del distinguido joven y buen amigo nuestro D. Joaquín Pinilla.

\*\*\*

Ha sido pedida la mano de la Sta. Angelita Barrios para el joven D. José Yepes.

El acto se llevó a cabo por D. Luis Briso de Montiano y el hermano del novio D. Florencio Yepes, Párroco de la Merced de Ciudad Real y Canciller Secretario del Obispado Priorato.

\*\*\*

Ha mejorado notablemente en la enfermedad que le aqueja la niña Conchita, hija de nuestro querido amigo el Secretario de éste Ayuntamiento D. José María Mauri-Vera.

\*\*\*

En Madrid, ha fallecido nuestro amigo y paisano D. Casimiro Baeza, tenor de relevantes condiciones y de escuela delicadísima; se distinguió siempre, si no por su voz potente, por el supremo gusto con que sabía emitirla.

A su afligida esposa e hijos, así como a la demás familia, y especialmente a su hermano D. Federico, muy querido amigo nuestro, acompañamos muy de veras en el justo dolor que les apena en los actuales momentos.

\*\*\*

Ha recaído en la grave enfermedad que la aqueja, la distinguida Sra. D.<sup>a</sup> Mercedes Delgado, esposa del abogado don Francisco Cruz.

Hacemos votos por el pronto restablecimiento de la virtuosa paciente.

\*\*\*

Se halla enfermo, aunque no de gravedad afortunadamente, el rico hacendado D. Anastasio Herrero.

Le deseamos una pronta y franca convalecencia.

### NOTICIAS

El domingo, y siguiendo la tradicional costumbre, se celebró con asistencia del clero de ambas parroquias un solemne funeral en sufragio de las Animas del Purgatorio, en la parroquia de Santa María.

La oración sagrada la pronunció el celoso si que cultísimo párroco D. Santiago García de Mateos, que estuvo tan elocuente como afortunado en la elección de asunto.

Comenzó haciendo un acabado retrato de los protestantes teóricos, esto es, los que niegan la existencia del Purgatorio y de los protestantes prácticos, que son todos aquellos que no se acuerdan de hacer algún acto piadoso en sufragio de las benditas Animas.

Exalzó las ventajas que reporta esta devoción y la facilidad y numerosos medios que tenemos a nuestro alcance para practicarla.

Felicitamos al Sr. Mateos por su notable discurso lleno de evangélica unción.